
【第 1回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

平成 30年 4月 12日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：00 

 

 

1、中野会長挨拶…①平成 30年度総会は 5月 19日（土）10：00ぷらざこむ 1にて開催。 

②交流会報告（イ）30 年度市役所組織図配布と各まち協のまちづくり計画見直しの進  

捗報告。その中で、行政からは行事よりまち協全体像を見据えた施策を重視すべき

との意向があった。（ロ）売布循環バス路線について、行政から改善に向けて鋭意努

力する旨の回答を得た。（ハ）216 戸建築を含む泉が丘の開発計画は無期限中止。

（ニ）補助金対象項目に高熱水費を追加。（ホ）売布小学校に防災スピーカーの設置

決定と防犯カメラ設置状況。（へ）6 月実施の市長とのテーブルトークについて、各ま

ち協 10名相当が参加。 

③会長辞意と新会長に上田紘夫氏を指名。（異議なしで内定） 

2、事務局…………各部長宛総会用資料作成のための書類提出のお願い。 

3、畑中小学校長…①全児童数 659 名。今年度卒業 100名。入学は 111名、内 7名は特別学級、３学級

（37名学級）。 

            ②３年生の英語授業に非常勤教師１名が着任。 

            ③５年以内に予定している改築工事のうち、本年 1年のみ夏季休暇中、トイレと体育館

の工事を実施。期間中、体育館は使用不可。 

 

☆関西総合研究所（宮本氏）…まちづくり計画見直しのための資料提出と説明。 

 

 

 

 

 

参加者（敬称略） 

中野俊朔、中川常市、横山 浩、中島 健、上田紘夫、野中和美、藤田友子、塚本俊介、吉田治雄、 

野間健太郎、岩田憲三、笹田光治 

畑中啓太（売布小学校校長）、谷村由香（平成 29年度売布小学校 PTA会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【第２回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

平成 30年 5月 10日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：10 

 

 

1、中野会長挨拶…総会次第と進行の確認。中川副会長発議の文化部創設の件は内容を検討する必要

があるため今年度総会では議案として取り上げないと決定。 

2、上田副会長……代表者交流会の報告。 

①昨年に続いての市職員のきずな研修の概要（難聴者参加予定なので受け入れ態勢

の調整が必要） 

②市民と市長のテーブルトーク開催についての説明。（チラシ配布） 

③平成 30年度まち協組織変更の説明。 

3 関西総合研究所（宮本氏）…まちづくり計画見直しガイドライン（案）の概略説明。それに対してまち協の

意見の提出を求められたが即答が出来ない旨返答しこれを了承された。まちづくり

計画見直しについては市の室長クラスが会議に参加されるということで、今後は経営

企画会議で審議することで決定。 

４、総会に向けて議案書の内容を検討しました。 

５、新組織での運営を円滑にするため、各部会の新旧部長による引き継ぎを行った。 

６、新年度の定例役員会は毎月第 2 木曜日に旧売布幼稚園集会室で開催する。ただし関係機関の参加

は隔月にすることが提案され、全員一致で了承された。 

 

 

参加者（敬称略） 

中野俊朔、横山 浩、中島 健、上田紘夫、野中和美、藤田友子、塚本俊介、吉田治雄、村瀬一郎、小玉いつ子 

野間健太郎、岩田憲三、笹田光治、中尾憲史、菅野伸和、福高維展、畑中啓太（売布小学校校長）、モンガキ（平成 30 

年度売布小学校 PTA副会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【第 3回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

平成 30年 6月 14日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～11：55 

 

 

1、上田会長挨拶…新体制のまち協への協力のお願い。経営企画会議の役割り等報告。 

2、各部会報告……地域交流部／夏祭りの進捗状況とめふっこ秋まつりの概要報告。 

防災部／地区防災計画の実施に向け始動した。引き続き防災・減災を最重要課題とし

て、自主防災会活動の充実を図る。 

防犯・交通安全部／資料に基づいての報告。 

広報部／めふひろばの進捗状況。夏祭り告知用ツールの確認。 

会計／交通費と通信費の規約の承認。金銭出納における提出書類の説明。 

PTA／めふっこ秋まつりでのフランクフルト、焼きそば販売を要請。 

福祉・健康推進部／資料参照 

畑中校長／資料参照。コミュニティスクールの導入についての感想。 

小玉／夏祭りとめふっこ秋まつりでの参加を希望表明。 

村瀬／めふっこ秋まつりの参加を希望表明。民生児童委員推薦のお願い。 

3関係団体報告…協働推進課（上田係長）／まちづくり計画見直し会議に参加する担当者として地域自治 

推進担当次長福井康弘氏を紹介。 

社協（坂田）／資料説明。 

包括（野木）／ダイエーの地域コンシェルジュについて説明。イベント開催や行事の相

談など幅広く活用できる。 

ボラセン（西）／6/17開催の災害ボランティア運営訓練参加要請。 

 

 

【夏祭り】 平成 30年 7月 14日（土） 11：00～14：00 旧売布幼稚園（園舎・園庭）  

      出店予定：スーパーボールすくい（PTA担当）、焼きそば（調整中）、フランクフルト、 

かき氷（OTA）、クレープ、ポップコーン、飲料 

体験・展示ブース：人権標語づくり（校区人権啓発推進委員会）、親子工作教室（福祉・健推部） 

★6/30の部会で最終決定。 

 

参加者（敬称略） 

上田紘夫、野間健太郎、笹田光治、菅野伸和、中尾憲史、横山浩、藤田友子、塚本俊介、中川常市、福高維展、 

吉田治雄、村瀬一郎、小玉いつ子、中島健、畑中啓太（売布小学校校長）、島上慎三郎（PTA会長）、 

門垣絵美（PTA副会長）、宝塚市協働推進課（上田、大崎）、地域自治推進担当次長福井康弘、社協（前園、坂田） 

包括（野木）、ボラセン（西、ほか 1名）、関西総合研究所（宮本） 

 

 

 

 



【第 4回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

平成 30年 7月 12日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：00 

 

 

1）上田会長挨拶…１、まちづくり協議会代表者交流会の報告（①個人情報保護法の改正に伴う対応につ

いて。②コミュニティスクール概要説明。③まちづくり協議会補助金に係る補助対象

と対象外経費の考え方資料。④まちづくり計画見直しガイドライン冊子配布）⑤花火

大会チラシと市内各まち協の広報紙を回覧。 

              [上田発表要旨]まち協と自治会との親密な関係を保つために、パイプ的な機能を

持った機関を設置する。 

            ２、 7/21 に泉ガ丘循環バス見直しについて、当該自治会住民のアンケート実施につ

いて道路政策課と協議。 

2）事務局報告……資料配布①まちづくり計画見直しガイドラインの補足説明資料。②地区防災計画書

（野間防災担当副会長より作成のプロセスと現在の状況説明）。③夏祭り会場に西

日本豪雨災害義捐金の募金箱設置を提案し、賛成多数でこれを決定。④宝塚NPO

センターより、まちづくり協議会のポータルサイトに夏祭りを掲載したいので取材した

いとの要望があるが？（来場者の顔を不鮮明にすることを条件に了承）④PTA から

めふっこ秋まつりに出店の要請、長机と椅子の借用依頼がある（出店はフランクフル

トとクレープで調整、長机と椅子の貸与も了承） 

3）各部会報告……福祉・健康推進部（菅野部長）／第２回議事録を基に会議内容の説明。健康講座、夏

祭りでの親子工作教室はほぼ決定。いきいき学習会、ふれあいバス旅行は概略決定。 

            以降の部会で調整する。 

            地域交流部（中尾部長）／夏祭り実施に向けての最終確認。熱中症と食中毒対策を最

優先に準備する。を前日準備は 15：30集合。当日は 9：00集合で会場設営。 

４）その他…………宮本三恵子（関西総合研究所）／まちづくり計画見直し作業の進捗状況説明。今後のワークフロー

として、チェックシートのラフ、めふっこ秋まつりでのアンケート内容の検討（たくさんの意見を反映す

るためにその他の行事も利用）、自治会と連動した計画策定（方法は未定） 

 

次回会議は８月９日（木）10：00～、旧売布幼稚園集会室にて開催を確認し、12：00散会 

 

 

 

参加者（順不同・敬称略） 

上田紘夫、野間健太郎、笹田光治、池田修子、菅野伸和、中尾憲史、藤田友子、塚本俊介、福高維展、吉田治雄、 

小玉いつ子、中島健、島上慎三郎（PTA会長）、門垣絵美（PTA副会長）、宮本三恵子（関西総合研究所） 

 


